



Guardia Nacional no se militarizará: Luis Humberto Fernández



Luis Humberto Fernández, diputado federal del sexto distrito por Morena consideró positivo que la Guardia Nacional pase a estar adscrita a la Secretaría de la Defensa Nacional, negó que con este reforma constitucional, se vaya a militarizar este cuerpo policiaco, desde su perspectiva abonará a la pacificación del país, ya que estarán desarrollando tareas de seguridad pública.

“No se está militarizando, lo que se están dando son labores de seguridad pública a personas con formación militar, pero que también están teniendo esta formación en prácticas policiacas. Nosotros entendemos que son dos dinámicas diferentes, pero realmente el Estado Mexicano, pues lo más sólido que tiene para enfrentar a la delincuencia, hoy es la Guardia Nacional y el Ejército, pero son labores básicamente de Seguridad Pública, no es una militarización de ninguna manera”.

Este jueves se discutirá este proyecto de reforma constitucional, una de las 20 que ingresó el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, ya se aprobó la Reforma al Poder Judicial, el diputado federal espera este mismo desenlace con esta propuesta de que este cuerpo policiaco sea administrado por la Sedena.

Asimismo, defendió que los mexicanos tienen una buena percepción de las Fuerzas Armadas, por lo que hay confianza en que se hará un buen trabajo por parte de la Guardia Nacional bajo un nuevo mando, insistió que la población confía más en las dependencias federales que en las estatales y municipales.

Luis Humberto Fernández defendió que lo que se busca con estas reformas es tener un Estado Mexicano fuerte, donde se busca que la próxima presidenta Claudia Sheinbaum Pardo tenga instituciones fuertes y estas reformas constitucionales su finalidad es tener un gobierno sólido, donde las instancias gubernamentales tengan cada vez más capacidad de acción.

<https://noticiasdequeretaro.com.mx/2024/09/19/guardia-nacional-no-se-militarizara-luis-humberto-fernandez/>